

## Ketua KPK Bicara Pentingnya Trisula Pemberantasan Korupsi

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlil Bahuri pada penutupan Hari Antikorupsi Sedunia (Hakordia) 2022 berbicara mengenai pentingnya trisula pemberantasan korupsi.

Penutupan Hakordia 2022 yang diselenggarakan pada Minggu (11/12) di GBK, Jakarta Pusat.

Firlil menekankan, ada upaya pencegahan beserta pendidikan di samping penindakan. Trisula pemberantasan korupsi merupakan program yang digencarkan KPK dalam upaya menekan angka rasuah di Indonesia.

“Selain penindakan, upaya pencegahan dalam bentuk perbaikan sistem telah dilakukan. Begitu juga berbagai upaya melalui strategi pendidikan antikorupsi. Ketiganya saling menguatkan dalam menciptakan sinergi dan harmonisasi trisula pemberantasan korupsi,” katanya.

Upaya itu dilakukan KPK sebagai bentuk membangun komitmen bersama dengan mengedepankan sinergi seluruh pemangku kepentingan

dalam memberantas korupsi. Menurutny, akselerasi itu harus menjadi perhatian dalam proses pemulihan ekonomi nasional, terlebih pascapandemi COVID-19.

“Jangan sampai kesulitan ekonomi yang diderita masyarakat akibat pandemi semakin bertambah parah akibat tindakan korupsi,” kata Firlil.

Oleh sebab itu, dia menyebut pemberantasan korupsi adalah isu strategis yang memerlukan dukungan kohoh dari seluruh pemangku kepentingan, tak terkecuali sektor pendidikan yang masuk Trisula pemberantasan korupsi.

Selain kontribusi masyarakat, dia mengingatkan agar tiga kekuasaan pemerintah harus terbebas dari tindak pidana korupsi.

Firlil menyebut upaya pemberantasan korupsi merupakan isu strategis yang membutuhkan dukungan kohoh dari seluruh pemangku kepentingan. Oleh karena itu, dalam peringatan Hakordia ini, dia mengajak peran serta semua pihak untuk memberantas korupsi. • han

# Polhukam

FOTO: ANTARA



## PERINGATAN HARI ANTIKORUPSI SEDUNIA 2022

Ketua KPK (Komisi Pemberantasan Korupsi) Firlil Bahuri (kedua kanan) meninjau salah satu stan dalam kegiatan jalan sehat memperingati Hari Antikorupsi Sedunia (Hakordia) 2022 di kawasan Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (11/12). Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menggelar kegiatan jalan sehat untuk terus menggelorakan semangat pemberantasan korupsi.

## LHKPN Ferdy Sambo Tak Bisa Diumumkan Lantaran KPK Belum Diberi Surat Kuasa

Ferdy Sambo belum menyerahkan surat kuasa agar KPK bisa mengecek rekening koran atas laporan harta kekayaan yang telah dibuatnya.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengaku belum bisa mengumumkan harta kekayaan Ferdy Sambo, mantan Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan Polri (Kadiv Propam), yang kini menjadi terdakwa kasus pembunuhan berencana Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat.

Lazimnya, seluruh Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) bisa diakses publik melalui laman <https://elhkn.kpk.go.id>. Namun, LHKPN Ferdy Sambo tak bisa diakses melalui laman itu karena memang belum diumumkan.

Wakil Ketua KPK Alexander Marwata mengungkapkan, LHKPN Ferdy Sambo belum diumumkan karena ada data yang belum lengkap. Ferdy Sambo juga belum menyampaikan surat kuasa dalam proses penerbitan LHKPN.

“Sebetulnya bukan belum terdapat, tapi yang bersangkutan belum menyampaikan surat kuasa untuk melakukan

klarifikasi, jadi kan sebelum menyampaikan laporan yang bersangkutan juga harus menyampaikan surat kuasa,” ujar Alex saat ditemui di Kompleks Gelora Bung Karno (GBK) Jakarta, Minggu (11/12).

Surat kuasa tersebut diperlukan KPK untuk bisa mengecek rekening koran atas laporan harta kekayaan yang telah dibuat. Namun, hingga batas waktu penyampaian LHKPN tersebut berakhir, Sambo belum juga memberikan surat kuasa tersebut.

“Kami boleh meminta laporan rekening koran yang bersangkutan dan keluarganya dalam rangka klarifikasi, (tapi) yang bersangkutan tidak menyampaikan itu (surat kuasa),” terang Alex.

“Jadi kami menganggap laporan yang bersangkutan, LHKPN yang bersangkutan, belum lengkap. Sehingga belum bisa kita umumkan,” ujarnya.

Sebagai informasi, harta kekayaan Ferdy Sambo yang kini menjadi terdakwa kasus pembunuhan berencana itu dinilai janggal dengan pendapatannya sebagai perwira tinggi Polri.

Dengan pangkat Inspe-

ktur Jenderal (Irtjen) kisaran gaji Sambo dengan asumsi gaji pokok dan tunjangan kinerja diperkirakan paling kecil mendapat sekitar Rp 31.375.500 dan paling besar mendapat sekitar Rp 36.952.000.

Namun, dalam persidangan kasus pembunuhan Brigadir J itu terungkap bahwa biaya operasional untuk kebutuhan rumah Sambo mencapai Rp 200 juta per bulan. • han

## Pemerintah Gencar Sosialisasi-FGD terkait UU Cipta Kerja di 11 Kota

JAKARTA (IM) – Pemerintah gencarkan sosialisasi dan gelar Focus Group Discussion (FGD) yang melibatkan pakar hukum hingga akademisi di 11 kota, terkait Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2021 tentang Cipta Kerja (UU Cipta Kerja).

Adapun 11 kota yang telah digelar kegiatan ini adalah Surabaya, Bali, Bandung, Semarang, Yogyakarta, Palembang, Medan, Balikpapan, Batam, Makassar, dan Surabaya. Kegiatan ini turut disambut positif oleh banyak kalangan, salah satunya adalah para akademisi yang berharap UU Cipta Kerja bisa mengatasi krisis global saat ini.

“Mudah-mudahan UU Cipta Kerja ini bisa ikut memberikan kontribusi terhadap penyelesaian triple crisis, yaitu pandemi, perubahan iklim, dan geopolitik yang belakangan makin memanas,” ujar Akademisi Fakultas Hukum Universitas Indonesia (FH UI), Achmad Santoso dalam keterangan tertulis, Minggu (11/12).

Hal senada turut disampaikan Akademisi FH Universitas Pelita Harapan (UPH) Rizky Karo Karo yang mengatakan, UU Cipta Kerja punya keun-

tungan untuk pertumbuhan ekonomi Indonesia.

“Pertama, terkait iklim investasi di Indonesia, khususnya terkait perizinan agar lebih cepat, lebih mudah,” ucapnya.

Kemudian, kata Rizky, substansi UU Cipta Kerja ini bisa memberikan kepastian hukum di sektor ketenagakerjaan, baik itu untuk terhadap pekerja maupun pengusaha.

“Bahkan, pemilik modal juga bisa memperoleh perlindungan hukum,” sambungnya. Sementara itu, seorang pengusaha klaper dari Manado, Sulawesi Utara, Christine, mengaku UU Cipta Kerja ini sangat bermanfaat bagi pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

Menurutnya, dengan adanya UU Cipta Kerja ini, para pelaku UMKM bisa lebih mudah mengurus perizinan maupun fasilitas bantuan lainnya.

Selain para akademisi dan pengusaha, harapan terhadap UU Cipta Kerja juga disampaikan oleh mahasiswa dari Universitas Airlangga, Rafi Rahmawan. Ia berharap pemerintah semakin gencar melakukan sosialisasi kepada para mahasiswa terkait manfaat UU Cipta Kerja. • han

## Semeru Lontarkan Lava Pijar Sejah 800 Meter dan 38 Kali Erupsi

LUMAJANG (IM) - Gunung Semeru masih memperlihatkan aktivitas vulkaniknya yang tinggi sepanjang hari Minggu (11/12) kemarin. Setidaknya hingga pukul 12.00 WIB, muncul guguran lava pijar dari kawah puncak Gunung Semeru.

Luncuran guguran lava pijar ini mencapai jarak luncur hingga 500 - 800 meter ke arah Sungai Besuk Kobokan. Letusan juga teramati satu kali dengan asap putih setinggi kurang lebih 500 meter yang mengarah ke barat daya.

Total hingga Minggu siang pukul 12.00 WIB, terdapat 38 kali gempa letusan atau erupsi. Dimana hingga Minggu pagi pukul 06.00 WIB, saja terdapat 20 kali letusan dengan amplitudo 11-22 mm dan durasi antara 65-120 detik.

“Sebanyak tiga kali gempa hembusan dengan amplitudo 4-7 mm dan durasi 50-55 detik, gempa vulkanik dalam sebanyak lima kali, amplitudo 3-18 mm, S-P : 2-4 detik, durasi : 18-56 detik, serta gempa tektonik jauh dengan jumlah 10 kali, amplitudo 4-8 mm, S-P : 15-72 detik, Durasi 42-200 detik,” terang petugas Pos Pengamatan Gunung Api (PGA) Semeru Mukdas Sofian, saat dikonfirmasi MPI, pada Minggu siang (11/12).

Jumlah ini memang masih naik turun di waktu selanjutnya. Dimana dari catatan pos PGA Semeru di Gunung Sawur terdapat 18 kali gempa letusan atau erupsi dengan amplitudo 10-23 mm, dan lama gempa 46-96 detik, dan dua kali gempa hembusan

dengan amplitudo 7-8 mm, dan lama gempa 40-60 detik, sejak pukul 00.00 - 06.00 WIB.

Sedangkan, petugas pos PGA Gunung Semeru lainnya Yadi Yuliandi menuturkan, antara pukul 06.00 - 12.00 WIB sepanjang Minggu ini Gunung Semeru terlihat jelas, meski dengan kondisi asap kawah yang tidak teramat.

“Cuaca cerah hingga berawan, angin lemah hingga sedang ke arah barat daya. Statusnya saat ini masih level III atau siaga,” kata Yadi Yuliandi, melalui keterangan tertulis.

Warga diminta agar tidak melakukan aktivitas apapun di sektor tenggara di sepanjang Besuk Kobokan, sejauh 13 kilometer dari puncak atau pusat erupsi. Di luar jarak tersebut, masyarakat tidak melakukan aktivitas pada jarak 500 meter dari tepi sungai atau sempadan sungai di sepanjang Besuk Kobokan karena berpotensi terlanda perluasannya awan panas dan aliran lahar hingga jarak 17 kilometer dari puncak.

“Tidak beraktivitas dalam radius 5 Km dari kawah atau puncak Gunung Semeru karena rawan terhadap bahaya lontaran batu pijar,” ujarnya.

Warga juga diminta waspada potensi awan panas guguran (APG), guguran lava, dan lahar di sepanjang aliran sungai atau lembah yang berhulu di puncak Gunung Semeru, terutama sepanjang Besuk Kobokan, Besuk Bang, Besuk Kembang, dan Besuk Sat serta potensi lahar pada sungai-sungai kecil yang merupakan anak sungai dari Besuk Kobokan. • han

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT Mulia Aditama Setia (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 12, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT Mulia Aditama Setia  
(dalam Likuidasi)

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT MANUNGAL MEGAH SERASI (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 10, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Yogyakarta, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT MANUNGAL MEGAH SERASI  
(dalam Likuidasi)

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT SETRA BUMI UTAMA (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 4, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT SETRA BUMI UTAMA  
(dalam Likuidasi)

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT KEMILAU KARYACIPTA PERSADA (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 5, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT KEMILAU KARYACIPTA PERSADA  
(dalam Likuidasi)

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT KRIDAKARYA ANUGERAH UTAMA (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 7, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Badung, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT KRIDAKARYA ANUGERAH UTAMA  
(dalam Likuidasi)

**PERBERITAHUAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI**

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT Banda Mulia Abadi (dalam likuidasi) berkedudukan di Tangerang (“Perseroan”) telah berakhir dan para pemegang saham telah menerima pertanggungjawaban Likuidator serta memberikan pembebasan dan pelepasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada Likuidator, sebagaimana diuraikan dalam akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN (dalam likuidasi) tanggal 8 Desember 2022 Nomor 10, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 UUPU nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 12 Desember 2022

Likuidator  
PT Banda Mulia Abadi  
(dalam Likuidasi)

**PENGUMUMAN**

Kami, Direksi PT Jagat Samudera Perkasa, berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan, yang dibuat di bawah tangan, tertanggal 8 Desember 2022, para Pemegang Saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut:

Menyetujui untuk mengeluarkan saham baru Perseroan sebanyak 163.837 (seratus enam puluh tiga ribu delapan ratus tiga puluh tujuh) lembar saham yang akan ditambah bagian oleh PT Mandira Sanni Pratama selaku Pemegang Saham Perseroan dengan cara konversi utang Perseroan kepada Pemegang Saham.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 6 PP No 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 12 Desember 2022

Direksi Perseroan

**PENGUMUMAN**

Kami, Direksi PT Jagat Zamrud Khatulistiwa, berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Perseroan, yang dibuat di bawah tangan, tertanggal 8 Desember 2022, para Pemegang Saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut:

Menyetujui untuk mengeluarkan saham baru Perseroan sebanyak 116.000 (seratus enam belas ribu) lembar saham yang akan diambil bagian oleh PT Mandira Sanni Pratama selaku Pemegang Saham Perseroan dengan cara konversi utang Perseroan kepada Pemegang Saham.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 6 PP No 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 12 Desember 2022

Direksi Perseroan

**PENGUMUMAN**

Dengan ini diberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT. KARYA WIJAYA ANEKA MINERAL (“Perseroan”) tertanggal 08 Desember 2022 yang telah ditandatangani dalam Akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 09 Desember 2022 No. 01 yang dibuat dihadapan Dwi Agung Tursina, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris di Tangerang, telah disetujui peningkatan modal dasar, modal disetor dan modal ditempatkan yang berasal dari konversi hutang Perseroan kepada PT Harita Jayabaya sebesar Rp. 500.000.000.000,- (lima ratus miliar Rupiah) dikonversi menjadi setoran saham sebanyak 500.000 (lima ratus ribu) saham.

Demikian pemberitahuan ini dibuat guna memenuhi ketentuan dalam Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

12 Desember 2022

Direksi  
PT. KARYA WIJAYA ANEKA MINERAL

## Penyuap AKBP Bambang Kayun Belum Masuk Daftar Pencarian Orang

JAKARTA (IM) - Penyuap AKBP Bambang Kayun belum masuk daftar pencarian orang (DPO) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Namun KPK akan memanggil terlebih dahulu penyuap yang disebut kini sedang berada di luar negeri.

“Kita panggil dulu lah secara layak kan begitu. Jangan langsung DPO,” kata Wakil Ketua KPK Alexander Marwata kepada wartawan di sela kegiatan Hakordia 2022, Minggu (11/12).

Dalam kesempatan itu, Alex juga menyampaikan

perkembangan penyidikan dugaan suap yang menjerat Bambang Kayun. Terakhir, dia mengaku KPK telah berkoordinasi dengan Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Mabes Polri.

“Kemar baru kita koordinasi dengan Bareskrim, jadi ini sudah dilakukan penyidikan oleh KPK. Jadi kalau ada surat perintah penyidikan yang sama menyangkut yang bersangkutan (Bambang Kayun), Bareskrim kemudian menyerahkannya ke KPK penanganan, baik penerima maupun pemberi suap,” katanya.

Dia memastikan perkara yang disidik KPK itu bukan limpahan dari Mabes Polri. Ia mengatakan KPK menelidik soal kasus korupsi, sementara Bareskrim menyidik kasus pidana umum (pidum).

“Kalau nggak salah yang di Mabes Polri itu dia sprindiknya itu pidum, pidana umum. Kalau nggak salah yah waktu disampaikan kemarin itu waktu, jadi bukan korupsi,” tutup Alex.

### Berada di Luar Negeri

Sementara itu, penyuap AKBP Bambang Kayun (BK) diperkirakan saat ini berada di luar negeri (LN).

“Penyuapnya itu kalau nggak salah, namanya lupa, cuma sekarang yang bersangkutan kalau nggak salah itu di luar negeri atau berdomisili di luar negeri gitu, tapi yang jelas yang bersangkutan pengusaha,” ujar Alex.

Alex mengatakan pihaknya akan bekerja sama dengan otoritas negara lain jika sudah menemukan pasti tempat tinggal orang terse-

but. KPK mengatakan RI memiliki kerja sama baik dengan negara luar.

“Ya kita koordinasikan ke mana, misalnya informasinya. Kalau ke Malaysia, kita punya kerja sama dengan MACC, itu KPK-nya Malaysia. Kalau Singapura, kita juga sudah punya kerja sama dengan CPIB. Mana? Ke Thailand, kalau diperkirakan saat ini berada di luar negeri (LN).”

“Penyuapnya itu kalau nggak salah, namanya lupa, cuma sekarang yang bersangkutan kalau nggak salah itu di luar negeri atau berdomisili di luar negeri gitu, tapi yang jelas yang bersangkutan pengusaha,” ujar Alex.

Alex mengatakan pihaknya akan bekerja sama dengan otoritas negara lain jika sudah menemukan pasti tempat tinggal orang tersebut.

“Benar, KPK telah memulai penyidikan baru mengenai dugaan korupsi suap dan gratifikasi terkait pemalsuan surat percutuban hak ahli waris.

“Benar, KPK telah memulai penyidikan baru mengenai dugaan korupsi suap dan gratifikasi terkait dengan pemalsuan surat dalam perkara percutuban hak ahli waris PT ACM (Aria Citra Mulia),” kata Kabag Pemberitaan KPK Ali Fikri kepada wartawan.

Ali mengatakan Bambang Kayun diduga menerima uang senilai miliaran rupiah. Selain itu, penyidik KPK mencium penerimaan kendaraan mewah oleh Bambang Kayun.

“Diduga tersangka (Bambang Kayun) terima uang miliaran rupiah dan barang berupa kendaraan mewah,” ucap Ali. • lus